

El Siglo de Torreón.com.mx

Mejora Fitch calificación a municipio de Saltillo

NOTIMEX/MÉXICO, DF.

Fitch Ratings mejoró a 'AA-(mex)' desde 'A+(mex)' la calificación correspondiente a la calidad crediticia del municipio de Saltillo, Coahuila, cuyo significado es "Muy alta calidad crediticia", y la perspectiva crediticia cambió a 'estable' de 'positiva'.

La evaluadora expuso que el incremento en la nota obedece a los bajos y continuos niveles de apalancamiento y sostenibilidad, la muy baja contingencia que presenta la entidad con lo relacionado a pensiones y jubilaciones y los servicios de agua.

PASIVOS MUESTRAN REDUCCIÓN

Adicionalmente, al segundo trimestre de 2012 se observó una reducción de los pasivos circulantes, se continuó con las políticas de control del gasto corriente y de generación de mayores ingresos municipales, reflejándose en una mejor generación de ahorro interno, anotó.

Otros factores positivos que apoyan la calidad crediticia del municipio fue la buena recaudación local; bajas contingencias en materia de pensiones y jubilaciones, así como en materia de agua, e indicadores económicos y de bienestar social superiores a la media nacional.

VEN ALTOS NIVELES DE GASTO OPERATIVO

Por otra parte, precisó que la nota de la entidad está limitada por elevados niveles de gasto operacional y tendencia a la alza; volatilidad en la generación de ahorro interno en el período analizado; dependencia de ingresos federales, característica común de los municipios mexicanos, y elevado nivel de pasivo circulante.

Saltillo es la capital del Estado de Coahuila. Su población estimada a 2011 ascendió a 741.4 mil habitantes.

Respecto a la economía del municipio, Saltillo es el líder nacional en el sector automotriz de exportación, concentrado su economía en la industria, entre las que destacan: software, metalmecánica, papel, electrónicos, entre otras.